

Modellbahner mit Jubiläums-Schau

Halle/MZ/mit. Mit einer Ausstellung mit mehreren Halle-Premieren will der Modellbahnverein EMC 78 Halle seinen 30. Geburtstag begehen: Die Schau findet von morgen bis Sonntag, 27. Januar, im Charlotten-Center statt. Erstmals in Halle dabei sind laut Verein eine 140 Quadratmeter große Spur-I-Anlage aus Bayern und eine Platte der kleinen Nenngröße Z aus

Frankfurt (Main). Die Gastgeber sind unter anderem mit einer H0-Anlage mit Schnellbahnen wie dem ICE vertreten. Neben einer Modellbahnbörse am Samstag ist die Siegerehrung im 3. Halleschen Modellbahn-Bastelwettbewerb (Sonntag) ein Höhepunkt der Schau.



Die Ausstellung ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet.